



Sortie du 22 juin 2019 dans le bois des Courtilleiraies

C'est avec plaisir que nous nous sommes retrouvés à une dizaine aux Courtilleiraies.

Le temps était agréable et avec une température acceptable (25 °). Hélas la chaleur aidant, notre récolte n'a pas été à la hauteur de nos espérances : Nous avons eu beaucoup d'eau la semaine précédente.



Il faut avouer que le circuit au départ du parking est difficile d'accès, avec de ci de là, de l'élagage laissé sur place. En effet cette zone a été envahie par les fougères et les ronces : Ce n'était pas le cas à l'époque du terrain militaire. Grâce à Patrick et Annette qui

connaissent cette Forêt, nous sommes arrivés en limite de Cesson et avons découvert les quelques espèces que vous avez en document ci-joint :

<http://champignons77.org/courtilleiraies-2019.pdf>

Nous avons envoyé Patrick "en mission" pour nous amener UNE girolle histoire d'être sûr de ne pas rentrer bredouille, hé bien au lieu de nous ramener UNE girolle, il a compris de travers et nous a ramené UNE demi-livre de girolles !

Les vacances approchent, mais j'espère vous retrouver rapidement fin août . Amicalement à tous.



Michèle Cholet